

08/01/2025 Audiencia: Fecha: Vpe: \$77.753 Tirada: Vpe pág:

\$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación: 10.500 Sección: 3.500 3.500

8,67%

OPINION Frecuencia: 0



Pág: 2

En las redes

Vpe portada:



@GabrielBoric. Las actuales pensiones no alcanzan para vivir. Llevamos más de 10 años discutiendo la reforma y quienes han trabajado toda su vida, con o sin remuneración, merecen hoy una vida más digna. Para eso, necesitamos apoyarnos unos a otros en solidaridad.



@mmullor2016. Si había buena fe, cómo no se les ocurrió donar la casa, en vez de haber llegado tan lejos como firmar un contrato de compraventa sabiendo que no era posible por ser, Isabel Allende, senadora y Maya Fernández ministra?



@evelynmatthei. La reforma educacional del 2016 le ha hecho un daño inconmensurable a nuestra clase media. #FinAlaTombola



Miguel Moraga. En la educacion privada si un docente es malo se va. No hay paros, ni distracciones pueriles. Se estudia. En la educación gratuita a nadie le importa la calidad, por eso es destacable aquellos colegios públicos que logran buenos resultados en la PAES.